

Los Extremistas Provocan Para Generar Medidas que Afecten al Régimen Ante la Opinión Internacional

BUENOS AIRES, 15 de abril. (Latin, AP).—El gobierno argentino advirtió que los grupos extremistas que actúan en el país pretenden "provocar, irritar y fustigar" a las autoridades con el objeto de generar medidas que desubiquen al régimen "frente a la población y la opinión internacional".

En un comunicado emitido anoche, la Secretaría de Prensa y Difusión de la presidencia se refirió a los propósitos de las organizaciones guerrilleras, que ayer desataron una violenta escalada de

atentados con un balance de seis muertos y muchos heridos.

El extremismo intenta "dar una sensación de poder muy superior al real, con el objeto de captar adeptos y amedrentar a los temerosos", dijo el gobierno.

Añadió que además se persigue "dar una imagen de caos, desconcierto, inseguridad e incapacidad por parte de quienes deben preservar el orden".

Por otro lado, fuentes oficiales informaron que un diario del interior fue clausurado y su director detenido por publicar una caricatura del Presidente, general Jorge R. Videla, que fue considerada ofensiva.

Asimismo, fuentes de prensa dijeron que por lo menos nueve reporteros y editores de los diarios "Mendoza", "El Andino" y "Los Andes", permanecen detenidos desde poco después del golpe por sus presuntos nexos con grupos izquierdistas.

EX FUNCIONARIO COMPROMETIDO

Las autoridades ordenaron el lunes la clausura del matutino "Estrella de la Mañana", de la ciudad de Canadá de Gómez, provincia de Santa Fe, a unos 350 kilómetros al norte de la capital.

También oficialmente se informó que al licenciado Luis Caballero, quien trabajó en la secretaria técnica de la presidencia durante el régimen de Isabel, se le hallaron en su poder una fuerte suma de dinero y documentos capaces de poner en claro graves irregularidades administrativas.

Caballero, que fue detenido, tenía en su poder 15,000 dólares (187,500 pesos), que pertenecían a la cuenta privada de ese organismo.

Las fuentes añadieron que en diversas carpetas del ex funcionario fueron hallados documentos y facturas que revelan el giro de fondos de esa cuenta al ex ministro de Bienestar Social, Carlos Villone, actualmente prófugo de la justicia.

En La Plata, una persona murió y ocho resultaron heridos al estallar dos poderosas bombas en el interior de una finca, en la residencia de Raúl Martín Causa, familiar de un dirigente universitario.

En esta capital, un oficial de la policía resultó gravemente herido hoy al ser atacado a balazos por desconocidos desde dos vehículos.

EL SOL DE MÉXICO

Los Terroristas Pretenden "Desprestigiar" a Videla

Incesante Violencia en Argentina

BUENOS AIRES, 15 de abril (AP).— La ola de violencia terrorista que sacude a la Argentina busca "generar medidas que desubiquen al gobierno frente a la población y a la opinión internacional", afirmaron las autoridades militares.

La agencia oficial Telam difundió un comunicado del gobierno después que guerrilleros de ultraizquierda asesinaron, en las últimas 24 horas, a por lo menos 6 personas.

También han sido hallados en días recientes cadáveres de jóvenes, aparentemente izquierdistas, que se supone fueron asesinados por grupos de extrema derecha.

La incesante ola de violencia política ha cobrado este año 292 vidas, en una alarmante progresión que amenaza con superar la cifra de 898 muertes de 1975.

En la ciudad de La Plata, desconocidos que viajaban en dos automóviles sin placas arrojaron bombas contra una casa donde se realizaba esta madrugada una reunión familiar. Un hombre identificado como Raúl Marín murió a causa del estallido y otras seis resultaron con heridas de gravedad.

Marín era dirigente de la Concentración Nacional Universitaria (CNU), grupo de extrema derecha del peronismo, del derrocado gobierno de la expresidenta Isabel Perón. Se atribuyó el ataque a guerrilleros de extrema izquierda.

La "evaluación" gubernamental expresa que "los objetivos de los delincuentes subversivos son cuatro: 1) Dar una sensación de poder superior al real, con el objeto de captar adeptos y amedrentar a los temerosos; 2) Dar una imagen de caos, desconcierto, inseguridad e incapacidad por parte de quienes deben imponer el orden; 3) Provocar, irritar, fustigar con el objeto de generar medidas que desubiquen al Gobierno Militar frente a la población y a la opinión internacional y 4) Estimular a quienes diariamente son detenidos o que ya lo están desde hace tiempo, con el objeto de que no se desmoralicen".

Entretanto, la embajada de Cuba no confirmó ni desmintió versiones periodísticas en el sentido de que estarían asilados en esa representación diplomática una cuñada, los hijos y varios sobrinos del guerrillero Mario Roberto Santucho, jefe máximo del proscrito "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP). Debido al feriado de Jueves Santo, la embajada permanece cerrada hoy, y un funcionario de guardia afirmó que "no tengo información al respecto".

Entre tanto, el oficial de la Policía Federal, Luis Avellaneda, fue gravemente herido de bala hoy por terroristas, se informó oficialmente.

Fue atacado con disparos de ametralladora y fusil desde un vehículo en marcha, cuando descendía de su automóvil frente a su casa en la localidad del Munro.

Se informó que el oficial Avellaneda fue alcanzado por disparos y llevado en grave estado a un hospital.